
いいねきーたん実行委員会 
私たちの子ども食堂は、公民館を使って活動しています。新
型コロナウイルス感染拡大防止のため、公民館の中での食事
の提供はできなくなりました。 
どうにかして、子ども食堂を再開できなものかといろいろ考
えた結果、公民館の中へは入らず、駐車場でのテイクアウト
を思いつきました。ただ、毎回100人以上の子ども達が来るの
で、密を防ぐ方法はないものかと考え、入口で自転車から降
り、駐輪せずにそのまま押して、植え込みをぐるっと回る自
転車スルー方式を考えました。（ドライブスルーをもじりま
した。）この考えに公民館の館長は賛同してくれました。そ
して、公民館の所管である生涯学習課も許可をくれました。 

その結果、三密になるどころか、気が付けば1時間半ほどの間に220
人の子ども達に配布することができました。今では、自転車スルーが
定着し300人ほどの子ども達に笑顔をもらっています。 
また、公民館で食事を提供していた時は、中学生は殆ど来なかったの
ですが、自転車スルーにしてからは、たくさんの中学生が来てくれる
ようになりました。コロナが収束して、食事ができるようになっても、
中学生の自転車スルーは続けていきたいと思っております。 
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